
   
Herr Gleß informierte über den aktuellen Stand der Erschließung des B-
Plans Nr. 112, der Planung der Sportanlage und der Erweiterung der 
Fachhochschule. 
Anhand einer Overheadfolie zeigte er auf, das bereits über 80 % der 
Grundstücke im B-Plan Nr. 114 vermarktet werden konnten. 
 
Auf Nachfrage von Herrn Schäfer teilte Herr Bode mit, dass die Kosten- 
und Finanzierungsübersicht zum Stand 31.12.2003 fortgeschrieben wer-
de. Das derzeitige Saldo belaufe sich auf minus 10,8 Mio./€ . 
 
Die Verwaltung sagte zu, eine aktuelle Kostenübersicht zur Erschließung 
des B-Plans Nr. 112, die Stellungnahme der Energieagentur NRW zur 
Energieversorgung Zentrum-West sowie Pläne der verlegten Leitungen 
zur Energieversorgung den Fraktionen zur Verfügung zu stellen. 
 
 
 
 
-Ende des öffentlichen Teils- 

 
 
    

 
 
 
 


